



衣通姫イラストコンテスト表彰式

11月13日(出)、市役所において「衣通姫イラストコンテスト」の表彰式が行われました。このコンテストは、本市の日本遺産である日根荘関連のPR事業の一環として始まったもので、特別審査員のアニメーション演出家の吉田 徹先生や漫画家の赤津 豊先生もご出席いただきました。



泉 佐野市内に居住する外国人への食料等支援

11月13日(出)、シャッピーハウスにおいて泉佐野電力、泉佐野市社会福祉協議会、泉佐野地球交流協会共催による市内に居住する生活に困窮した外国人に対する米・野菜などの無料配布が実施されました。1月15日(出)、3月12日(出)にも実施される予定です。(広報11月号38ページ参照)



児童虐待防止月間オレンジリボンキャンペーンのPR

児童虐待防止推進月間の11月、児童への虐待を防止する運動として、府内全首長がオレンジリボン啓発ジャンパーを着用しPRするという取組が実施されました。本市の千代松市長もジャンパーを着用し、児童虐待対応ダイヤル「189」のPRを行いました。



介護予防講座が開催されました

11月19日(金)、社会福祉センターにおいて介護予防講座が開催され、作業療法士による「ためになる介護保険と介護予防」のお話と、市内で実施されている様々な健康づくりに関する教室や体操の紹介がありました。



大塚製薬株式会社との包括連携に関する協定締結式

11月17日(火)、本市と大塚製薬株式会社が相互に連携や協力を行い、協働による活動を推進することにより、市民サービスの向上や健康的な生活の実現をめざすための包括連携協定の締結式が、泉佐野市役所で行われました。



▲銘板授与式

恋人の聖地の銘板授与式・地域活性化大賞授賞式が開催

11月16日(火)、東京の青山セントグレース大聖堂において、コロナ禍で延期となっていた「恋人の聖地 銘板授与式」と、「恋人の聖地 地域活性化大賞 授賞式」が、ゲストにIMALUさん、桂 由美さん、假屋崎省吾さんを迎えて開催され、恋人の聖地に認定された本市の「LOVE RINKU」の銘板と、受賞した「地域活性化大賞 審査員賞」の賞状を千代松市長が受け取りました。



地域活性化大賞授賞式▶



第29回泉佐野市民健康マラソンが開催

11月21日(日)、りんくう公園において、市民健康マラソンが開催されました。今回は新しくできたりんくう野外文化音楽堂でセレモニーや表彰式が行われ、関空をバックにマーブルビーチ沿いのコースを、幼児から高齢者まで、たくさんの方が健脚を競いました。



日 根荘遺跡を彩るスタンドグラスランプ点灯式

日本遺産や史跡・重要文化的景観を応援していただいている「みんなのまちづくり隊」による「大木HOTALランプの村プロジェクト」の一環として、11月20日(土)、大木の蓮華寺においてスタンドグラスランプの点灯式と、ランプの村ツアーが開催されました。



空 港のあるまち泉佐野関西会議が開催

11月25日(木)、エブノ泉の森セレプションホールにおいて「空港のあるまち泉佐野関西会議」が開催され、沖縄県石垣市の中山市長の基調講演をはじめ、全国から地域活性化の取組の紹介、意見交換が行われました。



市 内小学生が剣道の大阪府大会で優勝

日新小学校6年生の和田慎之介さんが、10月24日(日)に開催された「第41回大阪府道場少年剣道大会」小学生男子個人の部で優勝されたことを、11月22日(月)、市長へ報告に来ていただきました。



図 書購入費の寄付に対する感謝状贈呈

11月30日(火)、泉佐野中央ライオンズクラブさんから、市立図書館で図書を購入するための図書購入費として30万円の寄付をいただきました。またご寄付に対し、千代松市長から感謝状の贈呈が行われました。



健 康増進モニターツアーが開催

(一社)泉佐野シティプロモーション推進協議会(icp)主催による「健康増進モニターツアー」が11月27日(土)・28日(日)と12月4日(土)・5日(日)に大阪体育大学やロード製薬(株)とコラボレーションにより開催され、ウォーキングやトレッキング、ヨガなどの指導や生活習慣・健康状態をチェックするアドバイスなどが行われました。



私 立幼稚園・認定こども園・保育園永年勤続者表彰

11月30日(火)、レイクアルスタープラザ・カワサキ生涯学習センターにおいて「泉佐野市 私立幼稚園・認定こども園・保育園 永年勤続者表彰式」が行われ、受賞されたみなさんの一人ひとりに市長より表彰状が贈呈されました。

★募集しています!

広報いずみさのでは下記コーナーへの応募を募集中!詳しくは市のホームページへ!

- 表紙モデル
- 新婚カップルの写真
- 同窓会の情報
- 地元企業